

Glasfaserausbau der Unsere Grüne Glasfaser (UGG) in Dörrebach

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

eine schnelle und zuverlässige Internetverbindung ist heute wichtiger denn je! Durch die stetig wachsende Digitalisierung im gesamten privaten Bereich, die verstärkte Arbeit aus dem Home-Office sowie durch Homeschooling/E-Learning entscheiden eine gigabitfähige Breitbandanbindung und die dazugehörigen Dienste die digitale Teilhabe der Bürgerinnen und Bürger – ganz besonders im ländlichen Bereich.

Glasfaser ist dabei die gigabitfähige Schlüsseltechnologie, um die digitalen Anforderungen der Zukunft abzudecken.

Dörrebach erhält nun auch den Anschluss an das Netz der Zukunft: Seit dem 01. Juli 2024 hat das Unternehmen, mit dem ersten Teil des Glasfaserausbaus in Dörrebach begonnen. Alle Haushalte in Dörrebach können sich dann auf den Zugang zu zuverlässigen Bandbreiten von aktuell bis zu 1 Gbit/S freuen. Die UGG hat die Firma CME mit den notwendigen Baumaßnahmen vor Ort in Dörrebach beauftragt.

Im Zuge des laufenden Glasfaserausbaus sind nun die ersten Öffnungen und Straßenquerungen provisorisch verschlossen. Hierbei wird eine ca. 3-4 cm dicke, grobkörnige Schicht oder Pflaster eingebaut. Diese wird zu einem späteren Zeitpunkt durch die endgültige Asphaltschicht ersetzt. Diese Vorgehensweise ist mit der ausführenden Baufirma abgesprochen, da zuerst eine größere Menge für den finalen Ausbau zusammenkommen muss

Dabei kann es unter Umständen zu Behinderungen und Lärmbelästigungen kommen. Wegen der Aufgabe Arbeiten wird abschnittsweise je nach Lage eine halbseitige Sperrung oder eine Vollsperrung der Straße und der Gehwege errichtet. Die Zufahrt aufs Grundstück wird durch CME gewährleistet. Bei dringenden Fragen und Anliegen bezüglich der Bauarbeiten rufen Sie mich an.

Ihr Ortsbürgermeister

Harald Scholl